

# PlantaDoce.

Público

## Canarias adjudica a Carburos y Rosario García el servicio de gases medicinales por 2,7 millones

El Gobierno autonómico divide el contrato en cuatro lotes diferentes y el plazo de ejecución del concurso se extiende durante dos años.

A. Escobar  
23 jun 2020 - 04:58



Canarias ya tiene operadores para el servicio de oxigenoterapia del Hospital Universitario de Gran Canaria Doctor Negrín. El Ejecutivo autonómico ha adjudicado a las empresas Carburos Metálicos y Rosario García Acosta el suministro de gases medicinales en el centro médico insular por 2,7 millones de euros, según se desprende del perfil del contratante regional y al que ha tenido acceso PlantaDoce.

El contrato, que se establece para un periodo de 24 meses, está repartido en cuatro lotes diferentes, de los cuales tres de ellos han sido adjudicados a Carburos Metálicos

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/canarias-adjudica-a-carburos-y-rosario-garcia-el-servicio-de-gases-medicinales-por-27-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

y uno a Rosario García Acosta.

**De acuerdo con las anualidades del contrato, la cantidad para 2020 es de 917.415 euros,** mientras que en 2021 y 2022, el importe asciende a 1,3 millones de euros y 458.707,5 euros, respectivamente.

El primero de los lotes comprende el suministro de 1,8 millones de metros cúbicos de oxígeno líquido y 905.200 metros cúbicos de nitrógeno líquido, además de gases suministrados por botella. El adjudicatario es Carbueros Metálicos.

## **El Gobierno de Canarias dotará de nuevos recursos en materia de gases medicinales al Hospital Doctor Negrín**

El segundo lote comprende el suministro de óxido nitroso medicinal, en concreto 540 botellas de cincuenta litros para reposición de rampas y otros usos auxiliares. La empresa adjudicataria es, en esta ocasión, Rosario García Acosta. El tercer lote hace referencia al reparto de 420 botellas de cinco litros de anhídrico carbónico y la compañía adjudicataria es Carbueros Metálicos.

**El último de los lotes hace referencia al suministro de 120 unidades de botellas de veinte litros de óxido nítrico,** que también se ha adjudicado Carbueros Metálicos. Ambas compañías deberán ofrecer asesoramiento al servicio de mantenimiento del Hospital Doctor Negrín, sobre nuevas instalaciones de depósitos criogénicos, cuadros de distribución, canalizaciones, sistemas de alarmas y equipos.

**Carbueros Médica es la división de Carbueros Metálicos especializada en gases medicinales, parte del Grupo Air Products, empresa multinacional con más de 20.000 empleados** en todo el mundo y presencia en más de cincuenta países. En su cartera de productos, la compañía cuenta con Noxap, un vasodilatador pulmonar; Apulco, gases para diagnóstico en pruebas respiratorias, y Actynox, gas analgésico para dolores moderados.

El Hospital Doctor Negrín comenzó a ser operativo el 1 de junio de 1999, momento en que sustituyó la actividad que se realizaba en el Hospital Nuestra Señora del Pino (inaugurado en 1964), el Hospital El Sabinal y el Centro de Atención Especializada Las Palmas.

---

# PlantaDoce.

---

El hospital tiene como población de referencia a los residentes mayores de catorce años de los municipios del centro y norte de Gran Canaria (Aruacas, Guía, Gáldar, Agaete, Firgas, Moya, Valleseco, Santa Brígida, San Mateo, Artenara, Tejeda, Teror y La Aldea) y de la zona norte de la ciudad de Las Palmas de Gran Canaria. **La población adscrita asciende a unos 350.000 habitantes.**